

domingo 20 de febrero de 2022

Diputación ayuda a visibilizar la lucha contra el estigma de la enfermedad mental, a través de unas camisetas de Feafes

Personalizadas con el logotipo "Estoy bien, ¿o te lo cuento?", contribuirán a mejorar la percepción social del colectivo



En el marco de colaboración que la Diputación Provincial mantiene con Feafes-Huelva-Salud-Mental, se han elaborado unas camisetas con el eslogan "Estoy bien, ¿o te lo cuento?", con las que se pretende dar mayor visibilidad al colectivo de personas con enfermedad mental de la provincia desde una perspectiva real, positiva e inclusiva.

Con estas más de mil camisetas de sensibilización, Feafes-Huelva dispone ya de una nueva herramienta para luchar contra el estigma de la enfermedad mental, que en opinión de los expertos,

ocasiona a las familias y personas afectadas casi tanto dolor como la propia enfermedad.

En su cuenta de redes sociales, la presidenta de Feafes-Huelva, María Domínguez, ha agradecido a Diputación "su apoyo permanente a nuestra labor", haciendo referencia a la colaboración normaliza que mantienen ambas entidades desde la misma fecha de creación de la asociación, en el año 1992.

La presidenta de Diputación, Maria Eugenia Limón también se ha unido a la difusión de estas camisetas, que ayudan a que la ciudadanía no invisibilice una enfermedad a la que la pandemia del COVID-19 ha afectado de manera directa y preocupante.

El principal objetivo de la colaboración entre la institución provincial y Feafes-Huelva es el desarrollo de las actividades que la asociación realiza en los municipios de la provincia menores de 20.000 habitantes para mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad mental y sus familias.

Entre estas actividades destaca la colaboración para la materialización y difusión del congreso provincial de salud mental; la realización de sesiones formativas dirigidas a los equipos de Servicios Sociales Comunitarios y auxiliares de ayuda a domicilio; y cualquier otra actividad que contribuya a un cambio cultural a favor de la inclusión real del colectivo en la sociedad.



La muestra más reciente de esta colaboración es la celebración, el pasado miércoles en Diputación, de la jornada informativa sobre "Violencia y salud mental", que contó con las presencias tanto de la presidenta María Eugenia Limón, como del vicepresidente de Innovación Económica y Social, Juan Antonio García, que intervino en su clausura.